## Francisco Millán Mon

Nacido en Pontevedra el 8 de marzo de 1955. Licenciado en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela con Premio Extraordinario, también posee el Diploma de Estudios Internacionales (Escuela Diplomática de Madrid).

Tras licenciarse en 1977, ingresó en la Carrera Diplomática en 1980. Desempeñó diversos cargos en el Ministerio de Asuntos Exteriores y en las Embajadas de España en Bonn y en Rabat. Ocupó distintos puestos en el Ministerio de Asuntos Exteriores, incluyendo el de Director General de Política Exterior para Europa entre 1998 y 2000. Del 2000 al 2003, fue Asesor para Asuntos Internacionales del Vicepresidente Primero del Gobierno.

Diputado en el Parlamento Europeo de forma ininterrumpida desde el año 2004, en las legislaturas 2004-2009, 2009-2014 y 2014-2019. En todas ellas ha sido miembro titular de la Comisión de Exteriores. En la última legislatura ha sido también miembro suplente de la Comisión de Pesca.

En julio de 2019 fue elegido portavoz del Partido Popular Europeo en la Comisión de Pesca.

Miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Popular desde junio de 2008 hasta julio de 2018.